

# Louvain-la-Neuve: un concert pour la paix en Syrie



*La Communauté*

*Sant'Egidio à Louvain-la-Neuve proposera le 26 juin prochain un concert de chants syriaques avec Ghada Shbeir. Des mélodies simples, belles et authentiques, qui inviteront à méditer en faveur de la paix en Syrie.*

Deux ans déjà que dure ce terrible conflit en Syrie, berceau de plusieurs civilisations et des premières communautés chrétiennes. On entend rarement des paroles de paix pour ce pays déchiré par une guerre horrible dont les victimes sont principalement les civils innocents. Le peuple syrien en a pourtant bien besoin, lui qui est entraîné dans des antagonismes géo-politiques régionaux et internationaux qui le dépassent et servent des intérêts qui lui sont étrangers. C'est la raison pour laquelle la Communauté Sant' Egidio propose un concert de chants syriaques qui sera donné par la chanteuse Ghada Shbeir, accompagnée pour l'occasion par Imad Morcos au kanun (une cithare sur table).

## **Une des formes les plus anciennes de musique sacrée**

Celle que l'on appelle « la voix syriaque du Mont-Liban », a reçu en 2007 le très convoité « BBC-Radio World Award » pour son CD de chants andalous « Al-muwashahât ». Mais cette voix exceptionnelle est aussi docteur en musicologie et en musique orientale, et professeur. Ghada Shbeir enseigne à la Faculté de musique – la première faculté de ce genre dans le monde arabe –, de l'Université Saint-Esprit de Kaslik au Liban. Et quand elle ne chante pas ou n'enseigne pas, elle se consacre à ses recherches sur la musique syriaque ancienne et sur ses particularités structurelles: un système modal propre, une des formes les plus anciennes de musique sacrée.

Ces mélodies syriaques se distinguent par leur simplicité et leur beauté authentique, qui laissent un impact profond sur l'âme humaine. Nul doute qu'elles inviteront tous ceux qui assisteront à ce concert (qui sera suivi d'une réception et d'un échange avec l'artiste) à méditer en faveur de la paix en Syrie.

P.G./CP

*Le mercredi 26 juin à 20h30, église Saint-François de Louvain-la-Neuve. Le concert est organisé au profit du Centre de réfugiés d'Al-Kafroun (province de Tartous, Syrie). PAF: 10 euros (5 € pour les étudiants).*